



**USTED**
también puede
ser Miembro

Disfrute la privacidad y los privilegios de  **Los Reyes**
Country Club

NUESTRO ENTORNO

Muy cerca de todo y con una extensión de **42 hectáreas** propias de terreno, rodeadas de una exuberante vegetación, aire puro y un clima esplendoroso, se encuentra **Los Reyes Country Club**.

Ubicado en el contorno de **Ciudad-Hacienda Los Reyes, en La Guácima de Alajuela**, es un centro recreativo y deportivo que cuenta con una variada gama de instalaciones que ofrecen a su vez, todas las comodidades de la ciudad. Es el lugar ideal para escaparse y dejar a un lado el ruido y el estrés de la vida diaria. **Disfrute con su familia y sus amigos** de agradables momentos de sano esparcimiento.

No es necesario residir en Ciudad-Hacienda Los Reyes para adquirir una Membresía y acceder a todas sus facilidades recreativas y deportivas.



GOLF

Nuestro campo de golf cautivará a los más exigentes jugadores. Lo destacan su singular diseño, un meticuloso mantenimiento y las atractivas vistas hacia las **montañas del Valle Central**. Su amplio “**driving range**” y su “**putting green**” permiten practicar y perfeccionar sus tiros sin interrumpir el juego de los demás.

Nuestros **profesionales** le asesorarán en cuanto a mejorar sus habilidades o a aprender a jugar este **fascinante deporte**. Cuenta con **tienda deportiva**, donde podrá adquirir o alquilar todos los implementos necesarios, incluyendo “**golf carts**”.

TENIS

Seis canchas – tres de ellas **iluminadas** – permiten la práctica de este activo deporte, durante el día o después del trabajo. **Profesionales imparten regularmente clases** a personas de todas las edades o le imponen nuevos retos a su juego. Ubicadas contiguo a la Casa Club, permiten acceder a otras múltiples facilidades y cuentan con **áreas de descanso techadas** para observar los partidos.

GIMNASIO

Su atractivo **diseño abierto** le permite realizar sus ejercicios con **vista al campo de golf y las piscinas**. Ejercítese respirando cantidades de aire fresco, ya sea bajo su propia rutina o la de nuestro “**personal trainer**”. En los vestidores ubicados contiguo al gimnasio se ofrecen **relajantes masajes**, cualquier día de la semana, en un horario a escoger.



PISCINAS

Dos refrescantes piscinas - una para niños y otra para adultos- permiten el disfrute de todos. Usted y su familia podrán desde darse un simple chapuzón o **broncearse** al sol, hasta **practicar la natación**, deporte que podrán aprender o mejorar con la ayuda de nuestro **salvavidas/instructor**.

El área de las piscinas cuenta con **amplias terrazas** dotadas con **sombrillas, mesas, camas, mobiliario especial** y el **servicio de alimentos y bebidas** directamente donde usted se encuentre, para su mayor comodidad.

CASA CLUB

En ella y sus alrededores encontrará, entre otros más, una variada gama de servicios y facilidades: **vestidores con “lockers”, baños sauna, sala para masajes, áreas de juegos infantiles, juegos de mesa como ping pong, billar, fútbolín** y otros, así como **WiFi gratuito** en sus distintas áreas. En las oficinas administrativas podrá informarse sobre mayores detalles de todos los **servicios y actividades** que ofrece Los Reyes Country Club.





ÁREAS DE ALIMENTOS Y BEBIDAS

El ambiente y la afabilidad de la **naturaleza** dan lugar a uno de los mejores momentos para saborear la buena mesa. Contamos con **cuatro ambientes diferentes** donde disfrutará ampliamente con su familia y amigos, e incluso hasta celebrar sus almuerzos de negocios: El **“Hoyo 19”** donde usted se sorprenderá con el más variado menú de **comidas rápidas, bocas** y toda clase de **bebidas**. El **Restaurante de la Casa Club** ofrece un ambiente más formal y un menú de **cocina nacional e internacional**, que satisface el gusto de los más exigentes. La amplia **Terraza de la Piscina** cuenta con **servicio en su mesa/cama de bebidas y comidas rápidas** servidas desde las cocinas o nuestro **carrito de “hot dogs”**. El **Salón para reuniones y eventos** permite disfrutar de nuestra cocina en un ambiente privado para **grupos individualizados**.

SALÓN PARA REUNIONES Y EVENTOS

Los Reyes Country Club también es el lugar ideal donde los negocios encuentran un sitio óptimo. Nuestro **salón con aire acondicionado central y Wi-Fi**, es el lugar propicio para realizar sus **seminarios o reuniones de trabajo**. Además es el lugar ideal para sus **celebraciones familiares o empresariales**.

CANCHA DE FÚTBOL Y ÁREA DEPORTIVA

Contamos con **cancha de fútbol con sus propios vestidores y baños**. Esta área también dispone de un local para sus **actividades y celebraciones familiares o empresariales**, al aire libre, rodeado de gran belleza natural.

ÁREA DE PIC-NIC

Rodeada de una amplia y bellísima **zona boscosa nativa**, se encuentra el área de pic-nic, con acogedores **refugios provistos de mesas rústicas, asadores para carne, agua potable y servicios sanitarios**. Haga una barbacoa a su gusto y conviértase en su propio chef, divirtiéndose con su familia y amigos en **un día de campo al aire libre**, donde sus niños podrán jugar, rodeados de la belleza natural que le ofrecen la flora y fauna típicas de la región.





ACTIVIDADES PARA TODA LA FAMILIA

Los Reyes Country Club también le ofrece una atractiva programación de **torneos y actividades deportivas y recreativas para toda la familia** todas las semanas, las cuales se comunican por medio de “**Nuestro Club**”, un boletín semanal que se envía a los Miembros por correo electrónico.

Además cuenta con **profesionales en las disciplinas deportivas** que le facilitarán aprender o mejorar el nivel de su deporte favorito: **golf, tenis, natación, gimnasio, aeróbicos, personal training** y otros deportes. Por otra parte también hay **lecciones gratuitas de golf y tenis para los niños**, con el fin de que disfruten y desde pequeños gocen de los beneficios de una vida sana, al aire libre, practicando algún deporte.

FORME PARTE DE NUESTRA FAMILIA

No es necesario residir en Ciudad-Hacienda Los Reyes para ser Miembro de Los Reyes Country Club y disfrutar todas sus facilidades. **Además del Miembro titular tienen derecho** al disfrute de nuestras variadas instalaciones su cónyuge, los hijos hasta la edad de 25 años, su madre y la madre política, cuando estas son viudas o divorciadas.

Contamos con un **convenio de reciprocidad** con el Club Unión, donde nuestros miembros pueden visitar y hacer uso de sus instalaciones ubicadas en San José, sin costo adicional. De igual forma existen convenios con otros Clubes de Golf en el extranjero.

Ofrecemos varias opciones de **Membresías para Nacionales y Extranjeros** por tiempo indefinido o limitado, así como planes de financiamiento.

¡Aproveche nuestras tarifas especiales y adquiera ya su Membresía!



LOS REYES COUNTRY CLUB

¿CÓMO LLEGAR?

Ahora es más fácil que nunca llegar a Ciudad-Hacienda Los Reyes y a Los Reyes Country Club, mediante la nueva carretera San José - Caldera (Ruta 27 - Salidas Guácima). San José está a tan solo 17 Km. y la costa del Pacífico a 59 Km.

También puede llegar directamente desde el centro de Alajuela o del Aeropuerto Juan Santamaría; o pasando por San Antonio de Bélen, desde el cruce del Cariari.



- Golf
- Tenis
- Gimnasio
- Piscinas
- Vestidores
- Ciclismo
- Restaurantes
- Salón para Eventos
- Área de Pic-Nic
- Casa Club
- Saunas
- Masajes
- La Cafetería
- Juegos Infantiles
- Juegos de Mesa
- "Wi-Fi"
- Fútbol
- Tienda de Artículos Deportivos
- "Driving Range"

